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COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE L’IPAG DU 04 DECEMBRE 2014 

Le Conseil de l’Institut de Préparation à l’ Administration Générale s’est réuni le jeudi 04 décembre 2014 à 

14h30, dans la salle 501 du Campus Les Tertiales, Rue des Cent Têtes à Valenciennes. 

Etaient présents : 

- Madame Brigitte MANGEOL, Directrice de l’IRA de Lille 

- Monsieur Alain LECHERF, représentant le Directeur du Centre Hospitalier de Valenciennes 
- Madame ANDRÉS, représentant le Maire de Valenciennes 

- Monsieur Francis DELPORTE, représentant le Délégué régional du CNFPT du Nord Pas-de-Calais 

- Monsieur Emmanuel CHERRIER, Enseignant 
- Monsieur Didier LHOMME, Enseignant 

- Monsieur Bertrand DELCROIX, Intervenant extérieur 

- Monsieur Yves-Marie METAY, BIATSS 

- Madame Florence LECLERCQ, BIATSS 

- Monsieur Adrien DUHAMEL, étudiant 

- Madame Julie BOURLET étudiante 

- Monsieur Raphaël HONOREZ, étudiant 
- Madame Juliette GUILBERT, étudiante 

Avaient donné pouvoir : 

- Madame Marie-Anne LEVEQUE à Madame MANGEOL 
- Monsieur Francis ALDEBERT à Monsieur CHERRIER 

Invités : 

- Madame Nathalie CAOUDER, Vice-Présidente Vie de l’Etudiant, représentant le Président de 
l’Université 

- Monsieur Jean-Pierre ROUZE, Vice-Président Moyens et Pilotage 
- Madame Corinne TRIBOUT 

Après lecture des pouvoirs, la séance est ouverte à 14h30. 

1) Compte-rendu du Conseil de l’'IPAG du 06 juin 2014 

Le compte rendu est adopté à l’unanimité. 

2) Election du Président du Conseil 

M. CHERRIER indique que traditionnellement le président du Conseil de l’IPAG est le Directeur ou la 
Directrice de l’IRA de Lille. Mme MANGEOL, Directrice de l’IRA de Lille depuis Juillet 2014, se présente. 

Mme MANGEOL est élue à l’unanimité. Puis, Mme MANGEOL demande aux membres du Conseil de 
se présenter. 

3) Bilan d’activités 2013-2014 et projets pour l’année universitaire 2014-2015, par le Directeur 

M. CHERRIER fait un point sur les mouvements de personnel, puis sur les effectifs étudiants. 
Il détaille les actions de communications réalisées et les partenariats en cours, notamment les 

coopérations internationales et de recherche.



Puis, M. CHERRIER expose les projets à venir, notamment les publications de recherche et le 
développement des partenariats : à l’international et dans le cadre de la Licence d'Administration Publique 
par apprentissage. 

4) Election du Directeur et nomination du Directeur Adjoint 

M. CHERRIER annonce sa candidature et présente un bilan global de son mandat. 
Le vote a lieu à bulletins secrets. M. CHERRIER est élu (13 bulletins pour M. CHERRIER, 2 bulletins 

blancs). 

Mme MANGEOL félicite M. CHERRIER et lui propose de nommer son Directeur adjoint. 

M. CHERRIER propose la nomination de M. Didier LHOMME, celle-ci est approuvée par le conseil. 

5) Présentation du budget 2015 : budget de l’'UVHC présenté par M. ROUZE, Vice-Président 

Finances de l’Université, puis budget de l’IPAG 

M. ROUZE présente le contexte dans lequel le budget 2015 de l’'UVHC s’inscrit. 

Mme LECLERCQ détaille les recettes et les dépenses du budget de l’IPAG et souligne le caractère 
exceptionnel de certaines recettes. 
Le conseil émet un avis favorable au budget de l’'IPAG. 

6) Subventions aux associations 

Les subventions suivantes sont votées à l’unanimité. 
Corpo IPAG : 1 100€ 

Association des anciens : 400€ 

7) Questions diverses 

Mme LECLERCQ informe les membres du conseil que l’année 2015 sera celle des 30 ans de l’IPAG. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.


